
大阪大学蛋白質研究所教授会議事要旨 
 

開 催 日 時：平成２７年２月１９日（木）１３：４０～１５：５０ 
開 催 場 所：大会議室 

出 席 者：２４名 

 

○前回議事要旨（案）の確認 

議事に先立ち、前回（１月２２日（木）開催）の教授会議事要旨（案）について確認があり、承認された。 

 

 

議    事 

【協議事項】 

１．教員人事について 

（１）蛋白質構造形成研究室助教の新規雇用について 
     同研究室助教の候補者が承認された。引き続いて、本件を次回運営協議会に諮問する旨説明があっ

た。 
 

（２）教員の退職について 

本研究所教員１名が本年３月３１日限りで退職する旨説明があり、承認された。 

 

（３）労基法に基づく任期付助教の雇用について 

    附属蛋白質解析先端研究センターの労基法に基づく任期付助教の候補者が承認された。引き続いて、 
本件を次回運営協議会に諮問する旨説明があった。 

 

（４）蛋白質解析先端研究センター産学・国際連携研究室客員教授の継続雇用について 

同研究室客員教授の継続雇用について、承認された。 
 

（５）蛋白質解析先端研究センター特任教員の継続雇用について 
同センター特任教員２名の継続雇用について、承認された。 

 

（６）国際共同研究促進ＰＧ（短期人件費支援Ｈ２７）に係る教員選考について 
機能構造計測学研究室特任教授（常勤）の候補者及び附属蛋白質解析先端研究センター・超分子構

造解析学研究室特任助教（常勤）候補者について、承認された。引き続いて、本件を次回運営協議会
に諮問する旨説明があった。 

 

 ２．平成２７年度外国人研究員受入れの取り消しについて 

前回教授会で外国人研究員として、受入れが承認された機能構造計測学研究室の研究員について、「平

成２７年度国際共同研究促進プログラム（短期人件費支援）」に採択されたため、外国人研究員の受入れ

について、取り消しする旨の説明があり、承認された。 

 

３．非常勤職員の労働契約の期間に係る年齢制限の特例を認める件等（客員教授称号付与）について 

超分子構造解析学研究室非常勤職員の労働契約の期間に係る年齢制限の特例を認めること、及び客員

教授称号付与について、承認された。 

 

４．招へい研究員の受入れに伴う招へい准教授の付与について 

招へい研究員５名を引き続き受入れすること、及び３名に招へい准教授の称号を付与することについ

て、承認された。 

 

５．客員フェローについて 

専門委員会で承認された２名を客員フェローとして受入れることが承認された。引き続いて、１名を

非常勤職員の労働契約の期間に係る年齢制限の特例を認めること、及び客員教授称号付与について、承

認された。 

 

６．学内規程等の一部改正について 

６件の学内規程等の一部改正について、承認された。引き続いて、本件を次回運営協議会に諮問する

旨説明があった。 



 

７．所内内規等の一部改正について 

２件の所内内規等の一部改正について、承認された。引き続いて、本件を次回運営協議会に諮問する 

旨説明があった。 

 

８．学内各種委員会委員の改選（案）について 

任期満了に伴う学内各種委員会委員の改選（案）について、承認された。 

 

９．所内各種委員会委員等の改選（案）について 

任期満了に伴う所内各種委員会委員等の改選（案）について、承認された。 

 

【報告事項】 

 １．各種委員会等報告について 

次の各種委員会等１３件の報告があった。 

 【学内委員会】 

吹田地区部局長会議（２月１８日開催）、教育研究評議会（２月１８日開催）、部局長会議（２月

１８日開催）、学術研究機構会議（１月２３日開催）、卒業生担当者ネットワーク連絡会（１月２８

日開催）、第３回超高圧電子顕微鏡センター運営委員会（２月３日開催）、入試委員会（２月６日開

催）、低温センター運営委員会（２月１０日開催）、第７回ファカルティ・ディベロップメント委員会（２月１２

日開催）、原子力研究・安全委員会放射線管理部会（２月４日開催） 

【所内委員会】 

専門委員会（１月２７日開催）、共同利用・共同研究委員会（２月５日開催）、共通施設運営委員

会（２月５日開催） 

 

２．総長・理事等による部局運営方針等ヒアリングの報告について 

１月３０日（金）に実施されたヒアリングについて報告があった。 

 

３．「若手研究人材育成」ラウンドテーブルの協力について 

本部の産学連携本部から「若手研究人材育成」ラウンドテーブルについて協力依頼があった旨報告が

あった。 

 

４．蛋白研・アドミッションポリシーについて 
 蛋白研のアドミッションポリシーを明確化し、ホームページへ掲載をおこない学生に対してアピール
したい旨報告があった。 

 

５．大阪大学総長顕彰及び大阪大学総長奨励賞の教育部門に係る理事推薦候補者について 

教育部門に係る理事推薦の照会があったことに関する報告があった。 

 

６．平成２７年度大阪大学国際合同会議助成事業の実施について 

北京大学と上海・国立蛋白質科学センターとの Trilateral Workshop の開催に係る申請を行う予定で

ある旨報告があった。 

 

７．吹田市役所の遺伝子組換え施設に係る立入調査について 
１月２９日に立入調査があったことについて、報告があった 

 

８．公的研究費の不正使用防止に係る誓約書の提出について 
誓約書については、必ず担当係へ提出するよう依頼があった。 

 

９．公的研究費の不正使用防止の説明会の実施について 
本日の教授会後に実施をおこなうこと、２月２６日（木）１４時から講堂でも実施する旨報告があっ

た。 

 

１０．CITI JAPANプログラム（ｅラーニングによる研究者行動規範教育）の受講について（依頼） 
CITI JAPANプログラムの受講について、後日通知するので、３月の教授会までに受講していただくこ

と、体制整備の一環として、研究倫理教育責任者が部局長であること、実施責任者（研究倫理教育副責
任者）は、所長が兼ねる旨報告があった。 



 

１１．郵便料金支払方法の変更について 
郵便料金支払方法の変更については後日通知すること、４月１日から実施する旨報告があった。 

 

１２．日英大学間パートナーシップ“ RENKEI ” 2015年度-2016年度プロジェクト“ Living with an Ageing Society ”の実施について 
リバプール大学が中心となって、今年の秋に大阪大学で、来年の秋に英国でシンポジウムが開催予定

である旨報告があった。 
 
１３．平成２６年度間接経費使用申請（若手研究者支援分）について 

２件の申請について報告があった。 
 
１４．平成２７年度間接経費使用申請について 

３件の申請について報告があった。 

 

１５．海外渡航について 

６件の海外渡航について報告があった。 

 

１６．講堂等の使用について 

講堂等の使用について報告があった。 

 

１７．部局長及び事務（部）長裁量未来戦略経費の配分部局の決定について 
それぞれ、不採択であった旨報告があった。 

 
１８．１月期エネルギ－使用量一覧について 

１月期エネルギ－使用量一覧表について報告があった。 

 

１９．その他 

   ・外部評価委員会の配付資料について 

配付資料について説明があった。 

・会計検査について 

     ４月２１日（火）から２４日（金）に実施される旨報告があった。 

・第１０回研究所ネットワーク国際シンポジウムについて 

     標記シンポジウムについて概要報告があった。 

 

 

 

 

◆教授会終了後にコンプライアンス教育を実施する旨説明があった。 

◆未来コロキウムを１７時３０分から講堂で開催される旨説明があった。 

◆次回教授会開催予定日：平成２７年３月１９日（木）所内産学官連携問題委員会終了後に予定している旨説

明があった。 

以 上 

 


